



Die ökumenische Eine-Welt-Gruppe Thushanang lädt herzlich ein zu einer **Vortragsveranstaltung** am **Dienstag, dem 2. November** im Pfarrheim St. Michael, Besselweg 6;
Beginn: 20.00 Uhr

Eine Elternlose Generation – Die Zukunft der Aids-Waisen in Südafrika

Referentin: Frau Bongwiwe Dumezweni-Ntakumba MA
Gast des ev.-luth. Missionswerks Niedersachsen
Im Rahmen der Initiative „Mission to the North“

AIDS – Für das südliche Afrika eine kaum vorstellbare Katastrophe. Eine ihrer Auswirkungen: In vielen Familien sterben die Eltern. Nur für einen Teil der Waisenkinder können Großeltern, ältere Geschwister oder andere Verwandte ihre Betreuung übernehmen.

Frau Dumezweni-Ntakumba steht in Südafrika in vorderster Front bei dem Bemühen, die soziale Situation Aids-betroffener Familien zu verbessern und zu stärken. Als „Research Fellow der Yale Universität“ entwickelte sie in Zusammenarbeit mit Kirchengemeinden Möglichkeiten, auf christlicher Grundlage die Kranken zu akzeptieren und damit die Lebenskraft der Familien zu stärken. In diesem Zusammenhang entstand zum Beispiel der Ses’kona Bible Study Guide, der weltweite Verbreitung gefunden hat. Zur Zeit arbeitet sie als Sozialarbeiterin bei dem Hilfswerk ESSET, an dem kirchliche und nicht-kirchliche Werke beteiligt sind.



Thushanang unterstützt seit längerem das Hilfswerk „**Aidshilfe – Förderkreis für das südliche Afrika**“, motiviert durch einen Vortrag der Gründerin Frau Steffens, die das Werk in den Gebieten aufgebaut hat, in denen sie früher als Missionarin tätig war.

Zum Bild: Familienhaupt dieser Brüder sind ältere Geschwister, die von der Aidshilfe unterstützt werden.